



Activistas y dirigentes venezolanos durante su encuentro en la plaza Los Héroes de Rancagua.



Los venezolanos se concentraron de manera pacífica en la plaza Los Héroes de Rancagua para sumarse a la Gran Protesta Mundial por la libertad.



## Rancagua y más de 400 ciudades del mundo se sumaron a la lucha por la libertad de Venezuela

ALFREDO BRAVO  
 FOTOS: MARCO LARA

**E**n la plaza Los Héroes de Rancagua se llevó a cabo en nuestra región la Gran Protesta Mundial por la Libertad de Venezuela, una concentración pacífica organizada por la colonia venezolana local, en reconocimiento a los verdaderos resultados de las elecciones del 28 de julio, que le dieron la victoria al opositor Edmundo González Urrutia.

La plaza mayor de la capital regional fue tomada por un gran número de venezolanos, con banderas, pancartas y consignas y así apoyar el llamado que hiciera el presidente electo y la líder María Corina Machado, para rechazar la ola de represión y violación de los derechos humanos que actualmente comete el régimen de Nicolás Maduro en contra del

pueblo venezolano.

La concentración, debidamente autorizada por las autoridades regionales se desarrolló con total normalidad, con mucho respeto y civismo por parte de los asistentes, quienes se fueron incorporando a los alrededores de la plaza que muestra la estatua del insigne prócer chileno, Libertador General Bernardo O'Higgins.

Esta jornada se sumó a las más de 400 ciudades en todo el mundo, donde los venezolanos dentro y fuera de su país luchan por su libertad y el respeto a los resultados electorales del pasado 28 de julio, donde la oposición con actas en mano demostró que habían arrasado en los comicios para la elección del próximo periodo presidencial.

Cabe destacar, que a parte de los venezolanos, también se unieron a esta "Gran Protesta Mundial" en la plaza Los Héroes, un gran número de ciudadanos de diversas nacionalidades, como chilenos, colombianos, ecuatorianos, entre otros.

El activista venezolano y organizador del evento, Ciro Ali Cardozo, dijo en su intervención que agradecía a los chilenos que estuvieron presentes dando su apoyo, "de verdad que lo valoramos mucho y estaremos siempre agradecidos". Expresó Cardozo, que muchos gobiernos democráticos del mundo han reconocido los resultados de las elecciones del 28 de julio, y

"uno de ellos, es el Chile, en voz de su presidente Gabriel Boric, quien ha sido categórico, al afirmar y reconocer a Edmundo González Urrutia, como presidente electo por más de 7 millones de venezolanos".

"Para eso debemos mirar el camino recorrido en estos últimos 60 días, todo lo que hemos conseguido, el apoyo mundial, como quedó plenamente evidenciado en la 79ª Asamblea General de las Naciones Unidas, donde a pesar de los graves conflictos mundiales, el tema Venezuela fue tratado de manera protagónica por varios líderes de la región y del mundo", expresó. Tomando las palabras de la líder opositora venezolana, María Corina Machado, Ciro Cardozo insistió que se debe seguir presionando "hasta lograr que el costo de quedarse en el poder, sea más alto que el de negociar su salida" y que estar reunidos en esta plaza, forma parte de esa presión que debe ejercer y seguir levantando la voz, seguir concentrados y protestando en todo el mundo. También intervinieron en el acto algunos dirigentes venezolanos, que hacen vida en el país, como Romer Rubio, coordinador de la Plataforma Unitaria en Chile, dijo que esto es una demostración del compromiso con la democracia y la libertad en Venezuela, donde hace dos meses el pueblo venezolano se expresó masivamente con un resultando contundente



Ciro Ali Cardozo, activista y organizador de la concentración en Rancagua durante su intervención.

a favor de Edmundo González, como el presidente electo y rechazó a la dictadura de Nicolás Maduro.

"El régimen ha desconocido la voluntad popular, persiguiendo, asesinando y desconociendo lo que el pueblo venezolano nos dijo en esa fecha", indicó Rubio ante los presentes en la plaza. También intervinieron Mary Montesinos y Marcos Garzón, quienes manifestaron su compromiso de seguir luchando por la libertad y la democracia en su país, desde estas tierras y que no se darán por vencidos en esta causa que se ha

continúa ▶▶

La pequeña Miranda Cardozo García cautivó a todos al interpretar el tema "Venezuela".





extendido a más de 400 países, donde se respeta la libertad y la democracia de sus ciudadanos. Otras de las personalidades que se hicieron presentes en apoyo a la protesta de los venezolanos en el mundo, fue el candidato a alcalde por Rancagua, Raimundo Agliati, quien con un mensaje bastante alentador refirió que cada uno de los presentes tiene su historia, por la cual tuvieron que dejar su país y elegir a Chile, en busca de una nueva vida y superar todo lo que dejaron atrás para salir adelante con su familia. También Agliati criticó a algunos candidatos que no han tenido la capacidad de afirmar con todas sus letras, al no reconocer que en Venezuela se vive en dictadura. "Siéntanse como parte de Rancagua (...) pero ojalá en algún momento puedan volver a su país, recuperar su Patria, donde los vieron nacer y muchos en sus corazones ese es el sueño que tienen", expresó Raimundo Agliati. Afirmó y reconoció que en Venezuela hay claramente una dictadura y que "ustedes serán acogidos como corresponde, para que el día que puedan volver, regresen

agradecidos de esta ciudad". Por su parte, Ingrid Torrealba, una chilena que siempre ha estado al lado de esta causa de los venezolanos, dijo que "esto es importante visibilizar y mostrar, que más allá de un enfoque político, tiene un origen social y humano, donde todos, queramos o no, estamos involucrados". "Uno nunca sabe las circunstancias de la vida, en algún minutos fuimos nosotros y en estos momentos están siendo ellos y por eso necesitamos respaldar, validar y construir de forma conjunta la democracia", expresó Torrealba ante los presentes. La cultura venezolana también estuvo presente con la actuación de un grupo de danza, que deleitaron a los presentes con el baile típico al ritmo del joropo y la presentación de la pequeña Miranda Cardozo García, quien se lució con la interpretación del tema Venezuela, acompañada de todos los asistentes. "Yo vi de una garza mora dándole combate a un río, Así es como se enamora tu corazón con el mío...", fue parte de una de las estrofas que el joven Claudio Silva Rey, un



Grandes y chicos portando la bandera de Venezuela en la protesta que se hizo en más de 400 países de todo el mundo.

chileno que pidió para interpretar este tema del reconocido cantautor venezolano, Simón Díaz, el cual fue ovacionado con los aplausos de todos los presentes. Para cerrar el evento, ante la efigie del Libertador Bernardo O'Higgins, los congregados en la plaza Los Héroes interpretaron el "Gloria al Bravo Pueblo", himno de Venezuela, que todos al unísono cantaron a viva voz.



Un grupo de danza presentó el baile típico de Venezuela.



Raimundo Agliati, apoyó con su presencia a los venezolanos que luchan por la libertad y democracia de su país.



La bandera tricolor fue la gran protagonista de la Gran Protesta Mundial por la libertad de Venezuela en la capital de O'Higgins.